



ここが大好き



【学校教育目標】
 夢におかして 今 キラリ
 -なかよく・かしこく・すこやかに-
 令和6年10月18日
 大仙市立南外小学校

令和6年度 後期スタート

節目を大事に

秋休みが明け、子どもたちは自分のめあてや学級目標を確かめ合いながら、気持ちよく後期のスタートを切りました。始業式では校長から、ある有名人の目標設定のしかた、目標達成のカギ等について話がありました。学校は一つの節目を迎えます。新たな気持ちで、前を向いて歩を進めていきます。

二人の子どもの作文を紹介します。

こうきにがんばりたいこと

1ねん ○ ○ ○ ○

わたしがこうきにがんばりたいことは二つあります。
 一つめは、かんじです。かんじをいっぱいかけるようになりたいです。そのために、あっぱれの一とにまいにちいっぱいかきます。
 二つめは、あいさつです。ろうかであった先生に、すぐあいさつできるようになりたいです。そのために、おうちのひとやともだちにも、じぶんからあいさつしていきます。こうきもスーパーなかすくんをめざしてがんばります。



前期にがんばったことと後期のめあて

6年 ○ ○ ○ ○

私が前期にがんばったことは勉強と委員会です。勉強では、特にカラフルノートがんばりました。自分で、今日何の教科を復習したらよいか考え、テストの練習や学校で勉強してあまり分からなかったことを、1時間以上勉強しました。委員会では、お昼の放送と保健集会をがんばりました。お昼の放送では、だれが聞いても、何を言っているか伝わるようにゆっくりとはきはきしゃべることを意識しました。保健集会ではセリフを覚えたり、みんなで読み合わせをしてダメなところを直したりして、集会に参加したみんなが楽しかったなと思ってもらえるように準備しました。はじめはきんちょうしたけれど、育衣先生のダンスのおかげできんちょうがほぐれたので、すごく楽しい集会になったと思います。

そして、私が後期にがんばりたいことは勉強です。理由は、卒業までだいたい半年なので、中学生になって勉強が大変にならないために、訓練しておかないといけないと思ったからです。授業中に友達と交流して自分とちがう考え方を見つけたり、カラフルノートで復習したりして、自分に自信をつけていきたいです。



最後に、最高学年としての生活が残り少なくなってきました。だから自分で考え行動し、自分でできることは自分でするという課題をしたいと思います。優しさは伝染します。みんなで助け合って、有意義な生活にしていきたいです。

子育て講座～就学時健診～

17日(木)、来年度就学予定児童を迎えて、就学時健康診断が行われました。その際の「子育て講座」の中で、次のようなお話がありました。紹介しますので、参考になさってください。

～ 子育てで大切にしたいこと ～

- 子どもとの会話を大切にする。
- 自己有用感を感じられる子どもに育てる。
- 適切に褒め、適切に叱る。
- 子育てを相談できる相手をつくる。
- 子育ては協働で！！

キラリ★みどいっ子

☆ 令和6年度全国小学生ソフトテニス大会秋田県予選大会

女子5年生の部 第1位 5年 ○ ○ ○ ○ さん

女子4年生以下の部 第2位 4年 ○ ○ ○ ○ さん

男子5年生の部 第3位 5年 ○ ○ ○ ○ さん



※この結果、3名とも3月に行われる全国大会の出場権を得ることができました。